



授業参観等へのご出席ありがとうございます

先日は、お忙しい中、授業参観、PTA保護者会にご参加くださいまして誠にありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子さんの授業の様子をご覧いただいたり、保護者会全体会等で、学校の方針等について説明させていただいたりしました。学級懇談会でも様々なお話しをうかがうことができました。ありがとうございました。

新年度がスタートしちょうど1ヶ月が経ちました。おかげさまで、28名の子ども達は元気いっぱいに過ごしています。子ども達の素直さや明るさを大切に、教職員11名、一人ひとりに目を向けながら学校目標を目指して充実した教育活動を進めてまいりたいと存じます。

保護者会全体会でもお話しさせていただきましたが、学校と保護者、地域の皆様で「仲良く手を携えて」子ども達の教育に当たっていくことが何より大切であると考えております。お気づきのことなどありましたら、遠慮なくお話しいただきますよう、お願いいたします。



こんな話をしています

始業式や各種行事、全校朝の会での「校長先生のおはなし」では、このような話を繰り返しています。

- 1 自分の健康や安全は自分で守ろう。
- 2 「あいさつ、へんじ、はきものそろえ」をしっかりと。
- 3 「みんな」でがんばろう。

「1」については、私達教師や保護者など大人もしっかりと目配りや対応をしなくてはいけないことですが、「自分で守る」という意識を育てることは、子ども達の将来を考える上で、もっとも大切なことだと考えます。

「2」については、進学しても社会人としてもよりよく活躍する上で大切なことであることは、保護者の皆様もご存知のとおりです。

「3」については、学習等さまざまな活動を充実させるとともに、他との協調性を高める上でとても大切なことです。互いのよさやがんばりに目を向けさせながら、思いやり協力することの大切さを実感させながら、着実に育てていきたいと考えます。

ご家庭でも、この3点について折に触れお話いただければと思います。

安全点検をおこないました

安心安全な学校環境は、学校教育の土台です。雪解けも進みましたので、安全点検・安全対策を実施しました。

- 1 遊具については、4月16日に業者による点検を行い、使用可能な状態になりました。
- 2 学校ブランコの近くに、古井戸がありましたので、立ち入り禁止のテープを回しました。また、蓋についても固定します。
- 3 体育館西側の屋根については、コンクリートが劣化していますので、これも立ち入り禁止のロープや表示を新たにしました。

また、「2」、「3」及び校舎北側の屋根の防水シートについては、教育委員会に報告しながら対応を進めてまいります。

その他、お気づきのことがあれば、子ども達の安全のため、遠慮なく学校にお知らせください。

5月の主な行事予定

- 8日(火) 心電図検査、尿検査
- 9日(水) 杉の子会、畑整備
- 10日(木)、11日(金) 修学旅行
- 11日(金) 遠足(1,2年)
- 14日(月) 朝の会
- 15日(火) 貯金日
- 18日(金) ALT 来校日
- 19日(土) PTA奉仕作業
- 22日(火) 代掻き
- 24日(木) 田植え
- 25日(金) ALT 来校日
- 27日(日) 村総合運動会
- 28日(月) 繰替休業日
- 29日(火) ~毛筆講習会
- 31日(木) 防犯教室、よい歯の教室